

住民に活力と勇気を与える 高齢者の社会参加

村議会議長の連載コラム。

今回は6月19日に行われた「シルバー人材センター定時会員総会」での議長挨拶をご紹介します。

東京オリンピック・パラリンピックですが、その準備は順調に進んでいるようで、新橋から豊洲方面にモノレールに乗つて行くといろいろなオリンピック関連施設が目に飛び込んでいます。新島にも来年オリンピックの聖火が来ることになりますが、当初、期待したオリンピック開催による経済効果は、残念ながらこの新島では感じられません。

少子高齢化が進み、高齢化率が35%を超えたこの新島、第一次産業の漁業・農業を中心とした高齢化が進み、なんとなく元気がありません。

オリンピックに向けて、外国人の誘致等積極的に活動している新島の産業に活力を与えるまたとない機会かと思つていましたかが、残念ながら今のところ、起爆

各産業の伸び悩みで村の厳しい経済情勢は、皆様方の業務に少なからず影響を与えていることは理解していますが、日本における高齢者を取り巻く環境は、厳しさを増していることも事実かと思います。

安倍総理大臣は、金融庁がまとめた「老後の生活費が2千万円不足する」とした報告書をめぐり、自民党本部で開かれた会議で、この6年経済が10%以上成長し、運用益が44兆円もプラスになり、年金財政基盤は確かなものになつていると主張されました。その恩恵を我々が受けられるのは、いつになるのか具体策に期待したいところです。

また、このところ毎日のように高齢者が運転する自動車事故がテレビ等で報道され、高齢者の皆様方は自身の狭い思いをされている

バ－人材センタ－は単に高齢者の方々の就労の場というだけでなく、社会参加の場としても重要な役割を担つてゐるものと私は認識しております。

会員の皆様方が島内の随所で花の管理をして下さつたり、ボランティアで環境整備をして地域社会に貢献をしてくださつたりして、いる姿は、世代を超えて多くの住民に活力と勇気を与えています。このようなご苦労に対し、議会も行政と一緒にシルバー人材センターの支援と環境づくりに、より一層努めてまいり

ご自宅のパソコンやスマートフォンでカンタンに議会中継を見ることができます。(最新議会のライブ中継はもちろん、過去の議会映像、議員ごとの答弁映像をご覧いただけます)



スマートフォンの場合

QRコードリーダー(カメラ機能)
で、左の画像を読み込むだけ！



パソコンの場合

インターネットで「新島村議会 中継」で検索！

新島村議会 中継